

INFORMACIÓN CAMPAÑA SOLIDARIDAD POR BATA

Desde la Comunidad Misioneras Inmaculada Concepción MIC-BATA, nos comunican e informan de lo que se está realizando en Bata tras la explosión ocasionada en el mes de marzo.

En primer lugar, agradecen toda la ayuda recibida de tantas personas que han querido sumarse a la Campaña organizada para apoyar a la población damnificada de Bata.

Acciones que se están llevando a cabo:

1. Se ha constituido una Comisión de Trabajo desde la FERGE (Federación de Religiosos de Guinea Ecuatorial), en la que está la comunidad MIC con representación de una hermana. Desde esta Comisión se está rehabilitando viviendas. Hay unas 42 viviendas y las MIC están aportando fondos para 3 viviendas y acompañando el proceso.
2. La comunidad MIC ha apoyado a seis familias con el arreglo de sus viviendas.
3. Apoyo a familias con alimentación, medicinas y asistencia sanitaria. Acompañamiento a familias para emprendimiento de un negocio con el fin de apoyar a estas familias en la generación de ingresos para que no dependan de ayudas.
4. Otro tipo de acción que se ha llevado a cabo es la colaboración con el centro de Cáritas aportando la Comunidad MIC-Bata fondos para la alimentación de las numerosas familias que se han quedado sin casa.

MATERIAL FOTOGRÁFICO

Situación de vivienda después de la explosión y tras la rehabilitación





Rehabilitación de tejado, puertas y ventanas:



Entrega de la vivienda a una de las familias atendidas.

